## **ImmoNomade**

von Philipp Kaufmann

3P.zum.Glück

itte vor den Vorhang
Seit der Gründung ist die DGNB Auditorenausbildung fester Bestandteil der Vereinsaktivitäten. Der Intensivlehrgang ist anspruchsvoll und erfordert Engagement sowie die volle Aufmerksamkeit der Teilnehmer – denn es müssen umfangreiche Themen des nachhaltigen Bauens und Bewirtschaftens studiert werden.

künftigen Die Auditoren müssen die im DGNB System geforderten Nachweise und ihre Dokumentation in den einzelnen Kriterien sowie die Wechselwirkungen zwischen den Kriterien kennenlernen. Umso größer ist die Freude, wenn die Prüfungen abgelegt sind und die Ausbildung erfolgreich abgeschlossen werden konnte. Schließlich gewährt die erfolgreich abgelegte Prüfung, den Planungs- und Bauprozess eines Projektes von Anfang bis Ende eng begleiten und dokumentieren zu können.

Aus diesem Grund hat sich die ÖGNI entschlossen, die neuen Auditoren bei Veranstaltungen auf die Bühne zu holen und die Urkunden dabei feierlich zu überreichen. So wurden beim Bauherrenkongress 2014 im Jänner in Linz neben den diesjährigen "Blue Volunteers" mit Thomas Führer, Thomas Walka, Winfried Lahme und Peter Gemeinhardt auch vier neue DGNB Auditoren vorgestellt. Auch auf der BlueBUILT, die im April auf der TU Wien unter dem Motto "lessons learned" stattfand, wurden im Beisein zahlreicher Vertreter der Bau- und Immobilienwirtschaft weitere Auditoren-Urkunden an Manfred Dvorak, Roland Gumpolts-berger, Robert Pfeifer, Michael Sturm, Siegfried Sotular, Franz Hoinig und Elisabeth Wirth verliehen. Wir gratulieren allen neuen Auditoren und wünschen viel Erfolg bei den Projekt-

zertifizierungen! Nachhaltige Grüße,

Ihr Immonomade

